

# Le massacre des Juifs de Banu Qurayzhah et la punition de la Hirābah (meurtre ou vol sur la route) ne sont-ils pas inhumains ?

Les Juifs de Banu Qurayzhah ont violé le pacte qu'ils avaient conclu avec les musulmans et se sont alliés aux polythéistes contre eux, ce qui a conduit à leur propre perte. La punition corporelle qui leur a été infligée est en réalité celle prescrite dans leur propre législation pour la trahison et la violation des alliances. Le Prophète (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) leur a même permis de choisir une personne pour prononcer le jugement sur leur cas, et ils ont choisi l'un des Compagnons du Prophète. Ce dernier a décidé que la peine prévue dans leur propre législation soit appliquée. [153] "Tārīkh al-Islām" (318-307/2).

Aujourd'hui, quelle est la punition pour les traîtres et ceux qui violent des pactes selon les lois des Nations Unies ? Imaginez simplement un groupe de personnes déterminées à vous tuer, vous et toute votre famille, et à voler vos biens ; que feriez-vous face à eux ? Les Juifs de Banu Qurayzhah ont rompu leur engagement et se sont alliés aux polythéistes pour anéantir les musulmans. Que devaient faire les musulmans pour se protéger dans cette situation ? La réaction des musulmans face à cette trahison n'était rien d'autre que l'exercice de leur droit à la légitime défense.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/fr/show/57/>

Arabic Source: <https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/57/>

Saturday 18th of January 2025 03:25:41 PM